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Arbus. Il Consiglio dice sì all'unanimità al progetto "Dune cli. Piscina.s-14'lonteveccllio

«Scommettiamo sull'ecoparco»
Via libera al piano di sviluppo dopo sette ore di discussione in Aula

«Su questo treno dobbia-
mo salire, ne abbiamo per-
so troppi, un progetto a.m-
bizioso, un'opportunità
di sviluppo». Così l'eco-
parco "Dune di Pisci-
nas-Montevecchio", nel
territorio di Arbus e Gu-
spini, è stato promosso
dal Consiglio comunale di
Arbus.11via libera all'una-
nimità era scontato per il
fatto che il cuore della re-
cente campagna eleltora-
leper le due liste in campo
è stata la promessa di sal-
vare la strut tura. iniziati-
va  destinata a morire do-
po il silenzio del Comune
alla richiesta di atti con-
creti dalla Fondazione
con il Sud che ci mette i
soldi, 2 milioni e mezzo di
euro.

Le novità
Ieri nell'Aula consiliare,

in una seduta di 7 ore, dal-
le io alle 17, a presentare il
progetto per la seconda
volta (la prima risale al
2og) è toccato al neo as-
sessore al turismo, Wil-
liam Colla, che si è soffer-
mato sulle modifiche ap-
portate all'idea origina-
ria. »Puntiamo ha detto
Colla a sviluppare tutto
l'anno eventi a carattere
ambientale, escursionisti-
coe sportivo. E poi c`è la di-
sponibilità di ulteriori im-
mobili, come l'ex Avvia-
mento trasformato in
Ostello per scolaresche.
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Puntiamo a
sviluppare
tutto l'an-
no eventi a
carattere
ambienta-
le,, escursito-
nistico e
sportivo. E
poi c'è la
disponibili-
tà di ulterio-
ri immobili,
come l'ex
Avviamen-
to trasfor-
mato in
Ostello per
scolare-
sche, anzia-
ni e turisti
organizzati
Wiltiam
Colte

....
AMBIENTE
Una veduto
dette dune
di Piscinas

anziani e turisti organiz- per Piscinas,lalocalit àsa- to da tempo incagliato fra
zat i. Anche gli edifici di Pi- r'a maggiormente fruibile mille scogli», per dirla con
tzinurri,tramiteunaccor- con l'aggiunta di traspor- le parole del capogruppo,
do con l'associazione Pe- to collettivo e per i disabi-Michele Schirru. «Il pri-
coca Nera e il Cammino di li.« tra atto di coraggio - di- mo passo - ha ricordato
Santa Barbara». ce il sindaco Palo Salis - Anita Tatti - è del o15,

per lasciare la strada vec- con tavoli tematici, a dire
1ngreacoapagamento chia e intraprenderne ilveropoeo frequenta ti,ri-
Quattro porte per delimi- una nuova. Su questa ci sa- spetto a quelli di Guspini.

tare i confini, si accede rà la riduzione graduale Si ha paura di cambiare».
con un "contributo am- degli stalli per le .auto sul- Agostino Pilia ha messo il
bientale" che sarà quanti- la sabbia, volta al riprisU dito sulla piaga dei posti
Beato dal Comune, una no e rigenerazione del si- letto: »Con l'ecoparco ci
forma di ticket che esclu- sterna dunale. Eccezione saranno sicuramente più
de i residenti di Arbus• per le forze dell'ordine, presenze. mi chiedo dove
Ogni azione sarà regolata mezzi di soccorso, opera o-Pitarii, considerato il
attraverso il Piano di mo- tori del Parco, bus-navet- numero risicato di alber-
bilita, con le aree sosta a te e gestori degli stabili- glù.Al tra criticítae ilman-
man-monte, partendo dall'in finenti balneari». cato coinvolgimento dei
gresso dalle "porte', lun- cacciatori, sentinelle
go la strada e nei villaggi La minoranza dell'ambiente>..
di Pitzinurri, Ingurtosu e L'alzata di mano «ha ri- Santina Ravi
Su Pistoccu. Nulla cambia portato in pista un proget- -
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